

11.12.2016. Volleyball: Heimspieltag der Herren

1. Spiel gegen Dettingen SG Volley Alb II erpielen sich die Giengener Volleyballer einen 3:0 Sieg

Von Beginn an waren die Giengener überlegen und konnten so den 1. Satz verdient mit 25:16 für sich entscheiden. Im darauffolgenden Satz spielten die Giengener unkonzentriert, konnten sich aber dennoch einen knappen 25:22 Satzgewinn erspielen. Auch den dritten Satz konnten die Giengener Herren für sich entscheiden (25:13). Somit endete die Partie mit einem verdienten 3:0 Sieg der Giengener.

2. Spiel gegen TSG Schnaitheim

Motiviert vom davor gewonnenen Spiel bestritten die Männer der TSG Giengen das zweite Spiel gegen den Tabellen-Zweiten TSG Schnaitheim. Mit gestärktem Selbstbewusstsein spielte die Giengener Mannschaft einen sehr souveränen ersten Satz, der mit 25:14 verdient gewonnen wurde. Im zweiten Satz gewann der Gegner TSG Schnaitheim ein wenig an Stärke dazu, dementsprechend fiel das Ergebnis des zweiten Satzes deutlich knapper aus. Nach einer konzentrationsbedingten Auszeit seitens der Giengener in der Schlussphase des Satzes, stand am Ende trotzdem ein Punktestand von 25:20 auf der Anzeigetafel, womit es in den dritten Satz ging. Nun zeigte der Tabellen-Zweite seine Stärken und auch zwei Auszeiten bei Spielständen von 3:8 bzw. 10:16 sowie ein Spielerwechsel konnten den Gegner Schnaitheim kaum aufhalten. Folglich wurde der dritte Satz leider mit 18:25 verloren und das Spiel ging weiter. Mental und körperlich größtenteils erschöpft musste nun auch der vierte Satz sehr deutlich mit einem Ergebnis von 7:25 an die gegnerische Mannschaft abgegeben werden.

Nach einer erneuten Auslosung wurde der Entscheidungssatz bestritten, noch bestand die Chance, das Spiel für sich zu entscheiden. Auszeiten und Wechsel vor und nach dem Tiebreak brachten jedoch nicht den gewünschten Erfolg, weshalb auch der letzte Satz mit 8:15 an Schnaitheim verloren ging.

Am Ende wurde das Spiel nach über einer Stunde Spielzeit mit einem Ergebnis von 2:3 (25:14;

Giengener Herren

Geschrieben von: Jochen Lankswert
Freitag, den 16. Dezember 2016 um 14:46 Uhr

25:20; 18:25; 7:25; 8:15) Sätzen verloren und somit ein Punkt gegen eine starke Schnaitheimer Mannschaft geholt.

Geschrieben von Julian Hautmann und Fabian Maier